

<学習について>

今年度は、3年生の1学期、1・2年生の前期については、単元もしくは章ごとに小テスト等で生徒と一緒に確認作業を行い、定着率が低い内容については戻っての学習、もしくは指導方法の見直しを行っていくことにしております。そして、再度定着を確認しながら学習を進めてまいります。小テストの積み重ねで評価を行うことで、到達度テストに充てていた時間を授業時間として、授業時間の確保につなげてまいります。保護者の方のご心配だけでなく生徒の不安を解消できるように、より丁寧な学習指導を行ってまいります。また、学習の進捗については今の時点では、数字上8月末までで通常の2週遅れまでカバーできると考えております。2学期終了までには通常に追いつけるように計画しております。

25分授業につきましては、5月末の学年別登校の際に配布いたしました「6月1日からの授業再開について」文書に書きました通り、全体指導で行わなければならない内容を25分間で行い、定着のための演習や個人でできるものについては家庭での学習で行い、家庭学習を含め50分間の学習として計画いたしました。

<部活動・行事について>

3年生最後の大会を3年生主体の市内大会という形で我孫子市が計画を立てております。今、市内の各部活動の顧問で開催可能な方法を検討しておりますので、7月には各部活動から具体的な説明ができると思います。行事につきましても規模は例年通りとはなりません。形を変えてでも可能な方法を職員だけでなく生徒の意見を聞きながら一緒に開催に向け計画できればと思っております。

そのほかにも、暑い季節になり、熱中症対策も含め新しい生活様式への不安。ホームページでの課題の扱いづらさ、今後に向けオンライン学習ができる準備への要望等多くのご意見を頂けました。参考にできるところは参考にさせていただきます。本当にありがとうございました。